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Обсуждают   итоги   съезда
Коммунисты партийных организаций шахт имени С. М. Киро-

ва и №3 обсудили на собраниях итоги XXV съезда КПСС и

свои задачи по выполнению решений партийного форума. На
шахте № 3 с докладом выступил директор объединения «Ленин-
градсланец» В. П. Рябцев, на шахте имени С. М. Кирова — се-

кретарь парткома объединения Э. Я. Ткаченков.

Единодушно одобрив деятельность ЦК КПСС в области внут-

ренней и внешней политики партии, участники собраний опреде-

лили задачи парторганизаций и каждого коммуниста в выполне-

нии заданий первого года десятой пятилетки. Особое внимание

коммунистов шахты имени С. М. Кирова обращено на организа-
ционное и идеологическое обеспечение ритмичности в работе всех

участков и бригад, бережного использования машин и механиз-

мов, повышения качества профилактических ремонтов горно-
шахтного оборудования.

На шахте № 3 особое внимание коммунистов обращено на

увеличение нагрузки на очистной забой, на укрепление производ-
' ственной и трудовой дисциплины.

Коммунисты шахты имени С. М. Кирова с большим воодушев-
лением приняли письмо ЦК КПСС и Генеральному секретарю

ЦК товарищу Л. И. Брежневу.

«Добиться присвоения Знака
качества одному виду продук-
ции — толуолу марки «чи-

стый».
(Из обязательств коллектива

завода «Слайды» да 1976 г.).

Решения XXV съезда КПСС-в жизнь!
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО    ВЫПОЛНЕНО:

ПРИСВОЕН ЗНАК КАЧЕСТВА
Коллектив установки пироли-

за и ректификация ароматиче-

ских углеводородов сланцепе-

рерабатывающего           -завода

«Сланцы» три года вырабаты-
вает бензол с государствеиным
Знаком качества. В последней
декаде марта из Москвы вновь
пришла радостная весть о при-
суждении толуолу марки «чи-
стый» государственного Знака
качества. Уже второй вид. про-
дукции, выпускаемый "> этом
цехе, получил    самую высокую

государственную    оценку.-

В новый производственный
успех большой вклад внесли
иоллектияы технологических
омен, возглавляемые старшими
операторами А. А. Степановым,
Т. А. Зубовой, Л. И. Ивановой,
Н. Я. Борисовым. Большую по-
мощь оказали производствен-

никам рационализаторы и ве-

дущие специалисты предприя-
тия в совершенствовании обо-
рудования и технологии произ-

водства толуола.

КВАРТАЛЬНЫЙ
ПЛАН-
ДОСРОЧНО!
Станция Сланцы

Коллектив железнодорожной
станции Сланцы на 9 дней
раяыпе срока завершил квар-
тальный план погрузочных ра-
бот. Всего оверх плана погру-

жено 50.000 тонн  грузов.
Лучших показателей достиг-

ли смены дежурных по станция
В. Н. Чуй/ко и Е. М. Тюрияой.

Регенератный завод
Здесь первым среди цехов

29 марта завершил кварталь-

ный план коллектив цеха фор-
мовой техники. В оставшиеся

дни до конца месяца он выра-
ботал на 24.000 рублей сварх-
плано1вой продукции.

Мех лесхоз

Коллектив Сланцевского ме-
ханиэцраваяного лесхоза на два

дня раньше срока завершил
квартальный план реализации
продукции и на 5.000 рублей
перекрыл его. Мартовский план
реализации перевыполнен на

3.000 рублей.
Успешно справился с квар-

тальным заданием коллектив
лесопункта, заготовивший 550
кубометров сверхплановой дре-
весины. Бригада раоюряжевщи-

кав А. А. Филянава завершила
квартальный план на 115 про-
центов, шофер лесовоза В. И.
Семенов вывез 196 кубометров
сверхплановой древесины.

СРСУ-6
Коллектив специализирован-

ного ремонтно-страительного

управления № 6 ведет нынче

работы на строительстве жилья
в городах Сланцы и Кингисепп,
яа сланцеперерабатывающем
заводе «Сланцы» и комбвнагге
«Фосфорит». Квартальный план
он завершил на 104 процента.

В бригадном соревновании

лучших трудовых показателей
достигли бригады слесарей
В. М. Ульяаиина и В. Н. Бер-
сенева.

СВЕРХ МАРТОВСКИХ
РУБЕЖЕЙ

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова добыл в марте

3.500 тонн сверхпланового слан-

ца. Среди горных участков ли-
дирует участок № 2: он выдал

на-гора 3,100 тонн топлива

оверх плана.
Высокой выработки в марте

достигла добычная бригада
А, Ф. Никулина, добывшая
1.534 тонны сверхпланового

сланца.

Коллективы участка ВШТ и
поверхностного технологическо-

го комплекса обеспечили рит-

мичную работу добычных и

проходческих бригад. Наивыс-
шей выработки достигла смена,

руководимая горным мастерам

М. М. Воропаевым и мастером
Б. Н. Корнеевым. Ею достав-

лено в марте на поверхность

шахты 1.67.4 тонны сверхпла-

нового топлива.

НА НОВОМ ОБЪЕКТЕ
Но левом берегу Плюссы поднимаются в не-

бо стройные ряды колонн, которые составят
каркас здания котельной регенератного завода.
Этот объект имеет большое значение не только

для предприятия, не и всего города.
Первая очередь котельной вступит в строй в

будущем году.
Сейчас на объекте идет монтаж каркаса зда-

ния. Здесь трудится одна из передовых бригад
Северо-Западного СМУ треста «Коксохиммон-
таж», которой руководит ударник коммунисти-

ческого труда И. И. Пятнышев. Иван Иванович
говорит: «Если нас будут бесперебойно снаб-
жать колоннами и плитами, то мы свои работы
сможем закончить досрочно».

Бригадир знает, что говорит. В коллективе

замечательные специалисты, проявившие себя
на многих стройках, такие как слесарь-монтаж-
ник, ударник коммунистического труда Н. П.
Лисанов. Волее 15 лет он работает монтажни-

ком. Своим трудолюбием, инициативой и ма-
стерством он завоевал уважение у всех членов

бригады.
В.АЛЕКСАНДРОВ,

рабкор.
НА СНИМКАХ:    идет монтаж каркаса зда- ,

ния; (вверху) слесарь-монтажник Н. П. Лисанов.
Фото Ю. Терентьева.

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

На
свиноводческой

ферме Выскатка
Успешно трудился в минув-

шем году коллектив свиновод-
ческой фермы Выскатка совхо-

за «Родина», руководит кото-

рым бригадир Мария Федоров-
на Лихова. С начала нынеш-

него года на ферме разверну-

лось социалистическое сорев-
нование за успешное выполне-

ние заданий первого года де-

сятой пятилетки. Хороших
результатов, несмотря на труд-

ности с кормами, сумели до-

биться некоторые работники
фермы и в первые два меся-

ца текущего года. Так, Анн»
Евгеньевна Юдичева, работаю-
щая на откорме свиней, доби-
лась среднесуточных привесов

одного животного 689 граммов

при плане 400 граммов. Опыт-
ный животновод Антонина Фё-
доровна Лавринович выращи-

вает поросят-сосунков. Она
выполнила плановое задание;

двухмесячные поросята весят

16 килограммов.
А. БЕДОВА.

Силосование
в марте

Труженики совхоза «Аврора»
дроводят своеобразный экспе-

римент: они решили солому и

сенные отходы силосовать.

Консервирование кормов в пе-

риод, когда еще лежит снег, —

дело необычное. Оно проводит-

ся здесь следующим образом:
заложеиную в траншею мас-

су тщательно трамбуют, затем

ее поливают специальным ра-

створом.
Обработанных таким обра-

зом кормов в хозяйстве зало-

жено на силос уже 150 тонн.

По истечении 20 дней со дня

закрытия траншеи будут сня-

ты пробы и направлены в ла-

бораторию для определения

кормовых качеств силоса.

М. АЛЕКСЕЕВ.

СУЩЕСТВУЮЩАЯ в нашей
стране система правосудия

создана более 50 лет назад. Среди
всех правоохранительных органов

важное место занимает народный
суд.

В нашей стране впервые в ис-
тории был создан суд, основанный
на. принципах народного демокра-

тизма, суд, в задачу которого вхо-
дит всемерная охрана прав и за-
конных интересов трудящихся, суд,
осуществляющий свою деятель-

ность на основе законов, выража-

ющих волю трудящихся, а не во-
лю эксплуататорского класса. Ос-
новные принципы организации и
деятельности советского суда из-
ложены в Конституции СССР и
специальном законе — Основах
законодательства о судоустройстве
Союза ССР, союзных и автоном-
ных республик.

Основным звеном советской су-
дебной системы является район-
ный (городской) народный суд.
Около 90 процентов всех дел, по-
ступающих  в  судебные     органы,

рассматривают    народные    суды,   ются президентом,  с согласия Се-
Народный суд   максимально при-   ната.   В Англии судей   назначает
ближён   к   населению. Народные   королева,

судьи    избираются      гражданами       Правосудие  в СССР    строится

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ НАРОДНЫХ СУДЕЙ    й--—

НА ПРИНЦИПАХ ДЕМОКРАТИЗМА
района или города сроком на
пять лет. К осуществлению право-
судия в нашей стране привлека-
ются широкие массы трудящихся

в лице народных заседателей, с
участием которых рассматривают-
ся все дела во всех судах по пер-
вой инстанции. При рассмотрении
дел народные заседатели имеют
равный голос с судьей. В Слан-
цевский городской народный суд
изфаяо 225 народных заседателей.

В отличие от нашей страны в

большинстве буржуазных госу-
дарств суды формируются путем
назначения судей. Например, все

федеральные суды США назнача-

на подлинных демократических ос-
новах: выборности, отчетности су-

дей и народных заседателей, пра-
ве их досрочного отзыва, гласно-

сти рассмотрения судебных дел,

участии в судах представителей
о бществвшюсти .

26 марта 1976 года Сланцев-
ский городской народный суд рас-

смотрел уголовное дело по обви-
нению рабочего Сланцевского ле-

сопункта О. В. Матвеева в совер-

шении кражи личного имущества

граждан. В деле принимал уча-

сти^:^р..,В.. Зииченко, которому

коллектив лесопункта поручил вы-

ступить     в     суде     в     качестве

общественного обвинителя. Г. В.
Зинченхо рассказал, что рабо-
чие и служащие сурово осуди-

ли поступок своего товарища и

просили сказать об этом суду . в

при.сутствии самого Матвеева.
Участие представителя обществен-
ности повысило воспитательное
значение данного дела. Матвеев
дал суду слово вести в дальней-
шем честный образ жизни. Суд
оставил его на свободе, чтобы он

своим трудом 'искупил вину. Де-
ло Матвеева — урок для всего

коллектива. Подобных примеров

из практики Сланцевского город-

ского народного суда можно при-

вести немало.
Как известно, 11 апреля 1976

года будут проходить выборы на-

родных судей. Это означает, что
законы об организации судебной
системы в нашей стране сущест-
вуют не формально, а неуклонно

и точно исполняются.

В. ЛЕБЕДЕВ,
народный судья Сланцевского
горнарсуда.
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РЕШЕНИЯ    XXV    СЪЕЗДА    КПСС — В    ЖИЗНЬ!

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ХМЕЛЬНИЦКАЯ ОБЛАСТЬ.
Строители Каменец-Подольско-
го цементного завода заверши-
ли девятую пятилетку досроч-
ным пуском последней, шестой
технологической линии. Круп-
нейшее предприятие мощ-
ностью 3 миллиона 700 тысяч
тони высокомарочного цемента
в год вступило в строй.

НА СНИМКЕ: общий вид
Каменец- Подольского цемент-

ного завода.

РОСТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Механизаторы ряда районов
полным ходом ведут боронова-
ние, приступают к культива-
ции полей. Азовские земле-
дельцы в короткий срок и с вы-
соким качеством закрыли влагу
более чем иа 15 тысячах гекта-
ров. Каждому полю — паспорт
качества — такую задачу ста-
вят перед собой донские земле-

дельцы. •

ЛЕНИНГРАДСКАЯ         ОБ-
ЛАСТЬ. Коллектив одного из
крупнейших в отрасли пред-
приятий — Киришского нефте-
перерабатывающего завода им.
50-летия ВЛКСМ, намечает но-
вые рубежи. Нефтехимики еди-
нодушно поддержали инициати-

ву «Пятилетке качества —рабо-
чую гарантию», с которой вы-
ступили передовые бригады
Московского электромеханиче-

ского завода имени Владимира
Ильича. Уже сейчас Кириш-
ский завод выпускает продук-

цию в строгом соответствии с
действующими стандартами, а

пяти видам продукции присво-
ен государственный Знак каче-

ства. Запланированная на бли-
жайшие годы реконструкция

действующих установок позво-
лит не только улучшить каче-

ство, но и расширить ассорти-
мент выпускаемой продукции.

* НА СНИМКЕ: качество от-

личное! Лаборант центральной
лаборатории М; Г. Васильева
закончила очередной анализ

дизельного топлива, выпускае-

мого с государственным Зна
ком качества.

Фотохроника ТАСС

ВКЛАД СПЕЦИАЛИСТОВ
----- На основе твхничесиого прогресса -----

«Ускорить темпы научно-технического прогресса как решающего
условия повышения эффективности общественного производства и
улучйГеиия качества продукции».

(Из «Основных направлений развития народного
хозяйства СССР на 1976—1980 годы»).

СОВЕЩАНИЕ  В   ПАРТНОМЕ
В партийном комитете производственного объединения

«Ленинградсланец» состоялось совещание секретарей партий-
ных организаций предприятий объединения. Обсуждены зада-

чи парторганизации по подготовке и проведению Ленинского
коммунистического субботника, а также ход подготовки к вы-

борам народных суден Сланцевского городского народного
суда.                                                        г

В нашей стране уделяется иок-
лючлтельяо важное значение раз-

витию цементной промышленности.

В результате реализации намечен-
ной партией и правительством

програмгмы цв'ментная промышлен-
ность является одной из передо-

вых, высокоразвитых отраслей на-
родного хозяйства., Начиная с 1962
года СССР прочно занимает пер-

вое место в мире по производству
цемента. И в этом есть доля кол-

лектива Сланцевского цементного

завода, который за 15 лет вырабо-
тал 15.013 тысяч тонн Цемента.

Улучшились у нас и качествен-
ные показатели. Если в 1965 году

средняя марка цемента составляла

«305», то уже в 1975 году — «368».

Определенных успехов достиг

.коллектив завода в выполнении

программы девятой пятилетки.

Сверх пятилетнего плана реализо-

вано продукции яа 560 тысяч руб-
лей, получено сверхплановой при-

были 754 тысячи рублей. Вырабо-
тано дополнительно к государст-

венному заданию 33,3 тысячи тонн

цемента и 131,3 тысячи тонн из-

вестняковой муки. Производство
валовой продукции на одного ра-

ботающего составило 101,4 про-

цента. В прошлом году только за

счет повышетш производительно-

сти труда выработано 112 тысяч

тоня цемента.

В этих результатах большой
труд всего коллектива завода. Ак-
тивно способствовала достигнутым

успехам творческая работа наших

новаторов, рационализаторов, ко-

торые отдавали много сил, знаний,
опыта совершенствованию произ-

водства. Только за счет внедрения

рационализаторских предложений
завод за 15 лет получил услов-

ный экономичесмий эффект 1.049
тысяч' рублей.

Большой вклад в развитие тех-

нического прогресса внесли наши

тнженерно-техничеокие работники.
В 1972 и 1974 годах внедрены и

освоены автоматизироваиная си-

стема и аппаратурный комплекс

управления обеими вращающими-

ся печами с циклонными теплооб-
менниками. Эта работа проводи-

лась институтом ВИАСМ при не-

посредственном участии начальни-

ка цеха КИП и А инженера Б. Я.
Рахмнлевича и мастера того же

цеха техника В. И. Петрова. Боль-
шую помощь им оказали инженер-

но-технические работники цеха об-
|Ж1Ига начальник цеха М. И. Пу-
довкин, сменные мастера В. М.
Подоляко (сейчас инженер-техно-

лог цеха), В. А. Веселое, А. М.
Думчев, И. П. Будько и другие.

Коллектив лаборатории, воз-

главляемый инженером Г. П, Ше-
велевой, в короткий срок освоил и

внедрил рентгеноспвктральный экс-

пресс-анализ сырьевых смесей.
Инженеры лаборатории В. В. Шу-

това, Г. И. Пантелеева, Л. В.
Скрузина, Л. Т. Шутова приняли
активное участие в освоении и на-
ладке этого способа анализа, внес-

ли много ценных предложений.
В прошлом году на вращаю- '

щихся печах внедрены «овые типы

уплотнения холодного конца. '
Большую инициативу и творческий
подход к внедрению этого меро-

приятия проявили инженер Л. М.
Сагал, техники В. П. Балыков,
А. К. Граблюк и другие.

План 1975 года по производству

товарной продукции был установ-

лен выше прямого обсчета всей
выпускаемой продукции. По этой
причине на заседании техническо-

го совета было принято решение

организовать производство доло-

митовой щебенки в цехе карьера

для дорожного ' строительства. В
решении этой важной для завода

■проблемы приняли' активное твор-

ческое участие конструкторы Р. Р.
Авджиев и В. Д. Бщдарев, на-

чальник цеха карьера Н. Г. Оима-
яовшч, его заместитель П. Г. Мо-
малов и ряд других специалистов.

Они успешно решили поставлен-
ную задачу.

По решению технического' сове-

та успешно была решена и другая

проблема. На сушильных бараба-
нах электрофильтры работали с

большой нагрузкой по пыли. Бы-
ло решено установить два спарен-

ных циклона для первой стадии

очистки отходящих газов. Выпол-
няли эту работу Н. А. Садовенко,
В. И. Дыхныч, заведующая сани-

тарной лабораторией Е. Ф. Мака-
рова, главный конструктор Р. Р.
Авджиев. Результаты установки

циклонов показали, 1Гто выбросы
пыли в атмосферу резко сакрати-

лись, электрофильтры работают
значительно лучше.

Большие работы в девятой пя-

тилетке были проведены по ис-

пользованию отходов производст-

ва. Ияженеряо-техничеокие работ-
ники завода ' вели исследовастия,

лабораторные испытания и внед-

ряли в производство золу, улов-

ленную мультициклонами на кот-

лах ТЭЦ сланцеперерабатывающе-
го завода, отвальные золы из пру-

дов ТЭЦ и т. д. Эти золы уже не-

сколько лет используются в произ-

водстве и дали большой экономи-

ческий эффект. Весомый вклад в

решение проблемы внесли началь-

ник лаборатории Г. П. Шевелева
и другие специалисты завйда.

Следует отметить значительную
творческую работу во всех этих

делах инженера С. И. Шен-кера,
непосредственно руководившего

внедрением и освоение^ мероприя-

тий по развитию технического

прогресса.

В 1 0-й пятилетке коллектив за-

вода, претворяя в жизнь решения

XXV съезда КПСС, будет решать

новые большие задачи. В первую

очередь мы должны довести к

1980 году марку . цемента до

«382». Ставим задачу пЬ выпуску

определенного количества порт-

ландцемента марки «500». Нам
предстоит провести реконструкцию

и модернизацию обеих вращаю-

щихся печей, замену колоснико-

вых холодильников на более со-

временные. Намечается установить

электрофильтры для очистки отхо-

дящих газов шахтных печей, по-

строить и ввести в эксплуатацию

пятую цементную мельницу, меха-

низировать разгрузку известняка

в цехе известняковой муки и т. д.

В результате всех намечеиных ме-

роприятий выпуск цемента в 10-й
пятилетке составит на 380 тысяч

тонн больше, чем было достигнуто

в 9-й пятилетке.

Инженерно-технические работни-
ки завода приложат все силы, зна-

ния и опыт для выполнения по-

ставленных задач;

А. ШУТОВ,
главный инженер

___ VI....,     цементного завода.

Помнится, лет пятьдесят назад умельцы сельских глуби-
нок нашего края, стремясь не отстать от века, сооружали ма-

ленькие электростанции, способные осветить деревню. Приспосаб-
ливали где увеличенное мельничное колесо, подгоняемое небыст-

рой водой, где ветряк, и загоралась на радость лампочка Ильи-

ча... Правда, освещение менялось соответственно силе накала во-

лосков: оно то постепенно замирало, то, едва удержав бледно-

розовый тон, снова наливалось до солнечного... Эта незабываемая
картина всплыла в памяти, когда я слушал выступления комму-

нистов шахты «Ленинградская», обсуждавших на своем собрании

отчет о работе партийного бюро...

Секретарь    партбюро   Г.   П.
Федоров,    обозревая отчетный
период,    совпавший с финиш-
ным годом девятой
пятилетки,    разга-

ром   подготовки к
XXV съезду КПСС,
приводил цифры и

факты,  характери-

зующие        работу
шахты.   И  она  —

эта трудная рабо-             ■——"

та — представлялась синусои-

дой: плюсы в показателях сме-
нялись минусами, подъемы —

спадами.

Но ведь есть на шахте пер-

вый, второй и десятый участ-

ки, работающие в устойчивом
ритме. Почему же показатели

коллективов таких участков,
как пятый— шестой, давших за

год по добыче «минус», превы-

шающий 50 тысяч тонн, а так-

же четвертого, одиннадцатого,

двенадцатого и других напоми-

нают свечения той самой элек-

трической лампочки полвека на-

зад?

— Не смогли руководители
и партгруппы этих участков, —

говорит докладчик, — добить-
ся ритмичности. Мешала ча-

стая сменяемость начальников

участков: на четвертом за год

сменилось четыре руководите-
ля, на третьем и восьмом — по

три... То же и с горными ма-

стерами. О какой воспитатель-

ной роли руководителя в кол-

лективе можно говорить при

таких условиях, когда он не ус-

певал узнавать всех рабочих
даже в лицо?

Из доклада явствует далее,

что, например. Коммунист
Е. А. Горский за четыре меся-

ца получил три выговора. При-
ведя еще несколько подобных
фактов, Г. П. Федоров делает

вполне резонный вывод; взы-

скания, объявляемые часто и

по всякому поводу, теряют

воспитательную силу воздейст-
вия. И правильно поступило

партийное бюро, обсудившее в

феврале нынешнего года во-

прос о повышении роли и от-

ветственности коммунистов-ру-
ководителей за дела /во вве-

ренных им коллективах. Центр
тяжести предложено было пе-

ренести с административного

на воспитательное воздействие,
на необходимость создания в

каждом коллективе творческо-

го микроклимата. Это один из

путей, идя, по которому, можно
избавиться от синусоиды в по-

казателях производственной
деятельности. Партбюро реко-

мендовало администрации шах-

ты укрепить руководство ряда

участков, изменить стиль под-

бора и воспитания кадров.

В докладе меньше, чем пре-

жде, было поисков объектив-
ных причин неритмичности —

главного недостатка в работе
предприятия, а также упуще-

ний в деятельности партийного
бюро, шахткома и других об-
щественных организаций.

Критический накал в докладе

перешел и в выступления ком-

мунистов. Красной нитью про-

ходили в них новые требова-
ния к себе и товарищам по

труду, почерпнутые из решений
XXV съезда КПСС.

Электрослесарь участка вну-

тришахтного транспорта И. М.
Васильев, рассказывая о дея-

тельности групп и постов на-

родного контроля шахты, при-

вел такой пример. Участковая

ВЕРА
В ЛУЧШЕЕ
ПАРТИЙНАЯ    РАБОТА;

ЭФФЕКТИВНОСТЬ,   КАЧЕСТВО

группа НК при проверке обна-
ружила много брошенных под

землей шахтных вагонов, рель-

сов и другого оборудования;
заслушала на заседании быв-'
шего начальника участка В. И.
Иванова — не помогло. Приш-
лось пригласить на разговор

главного инженера шахты... Не
отступились, пока не добились
действенности. Хорошо работа-
ют группа и посты НК на уча-

стке внутришахтного транспор-

та. Их опыт надо всем другим

передать — такой вывод сде-

лал выступающий. Он, конечно,

прав, но, говоря обобщенно,
передача опыта производствен-

ной работы и общественной
деятельности на шахте пока не

организована по-настоящему.

Сплоченные коллективы, несу-

щие в себе заряд энергии, дис-

циплинированности, деловито-
сти, берут яа свои плечи боль-
шую долю ноши других — от-

ставших, видимо, довольствую-
щихся такой своей ролью. Раз-
ве избавишься в этих условиях

от разброса в производствен-
ных показателях? Выход один

—, их необходимо подтянуть до

уровня передовиков, тех, кто

умеет побеждать в трудных

условиях, не ссылаясь на них.

Подтягивать отставших —

дело общее, а возглавлять его

должны администрация шахты,

партийное бюро и партгруппы,

комитеты профсоюза и комсо-

мола.

Выступление на собрании
председателя шахткома Н. Л.
Пинковского показывает, что

эти ведущие силы пока что не

всегда действуют динамично и

согласованно, а от этого сни-

жается управляемость коллек-
тивом.

Секретарь комитета ВЛКСМ
щахты             «Ленинградская»
Л. Алик упрекнула админист-

рацию в том, что редко при-

влекаются комсомольцы к ре-

шению хозяйственных вопро-

сов, к ударным заданиям.

И тут же в выступлении

главного инженера обогати-
тельной фабрики Б. И. Про-
копьева примеры, показываю-

щие, как помогает общему де-

лу объединение сил, активность

руководителей, общественни-
ков. Устойчивый успех техно-

логической смены А. М. Яков-
лева обеспечен умелым руко-

водством, воспитательной ра-

ботой, помощью в овладении

мастерством, смежными про-

фессиями. И все это — посто-

янные заботы руководителя
смены.                   N

...Один за другим поднима-

лись на трибуну коммунисты.
И в словах каждого чувство-

вались неудовлетворенность
сделанным, боевой настрой,
уверенность в лучшем.

Собрание приняло постанов-'
ление, избран новый состав

партбюро. Секретарем партий-
ного бюро избран Н. А. Еру-
нов.

И. СТЕПАНОВ.
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животноводство - ФРОНТ УДАРНЫЙ

КАЖДОЙ   ФЕРМЕ — ВЫСОКУЮ
САНИТАРНУЮ    КУЛЬТУРУ
С каждым годом все больше

требований предъявляется к улуч-

шению ветеринарно-санитарного

состояния животноводческих ферм
и повышению качества продук-

ции. Это диктуется задачами, ко-
торые предстоит решать труже-

никам животноводства в десятой
пятилетке.

В хозяйствах района состояние

молочнотоварных ферм за послед-

нее время несколько улучшилось,

но недостатки еще до конца не из-

житы. До сих пор мы не доби-
лись того, чтобы на всех фермах
регулярно проводились санитар-

ные дни, тщательно чистились

подсобные помещения, убиралась
территория.

Инженерные службы хозяйств
не всегда оперативно устраняют

неполадки механизмов на фермах.
Что значит, например, выход' из

строя навозоудаляющего транс-
портера, загрязнение скотопоме-

щений? Это ухудшает состояние

микроклимата в них, что неизбеж-
но приводит к увеличению забо-
леваемости и падежу животных,

особенно молодняка. Кроме того,

низкое ветеринарно-санитарное со-

стояние ферм ведет к ухудшению

качества молока.

С ферм совхозов «Осьминский»,
«Аврора» и «Старопольский» мо-
локо по-прежнему поступает на
завод с большой механической за-
грязненностью, есть случаи ' воз-

врата его обратно в хозяйства.
Это говорит о том, что живот-

новоды данных совхозов не в ла-
ду с\ санитарной культурой.

Проведенное недавно исследова-

ние молока на наличие в нем ан-
тибиотиков показало, что тако-

вые есть в продукции ряда ферм
совхозов «Родина», «Сланцев-
ский» и «Аврора». Происходит это

потому, что животным скармлива-

ют корма, в Которых содержатся

упомянутые элементы. Антибиоти-
ки могут быть и в молоке тех ко-

ров, которых ими лечили. Однако
во всех случаях молоко от таких

животных должно сдаиваться в

отдельную посуду, но делается это

не всегда и не на всех фермах.

Санитарную культуру животно-
водческих ферм должны держать

под неослабным контролем депу- ■

татские посты сельских Советов,
ветеринаряо-санитарные комиссии.

На большинстве ферм заведены

тетради записей депутатских по-

стов, и хотя замечания туда зано-

сятся редко, но все же они есть. А
вот работа ветеринарно-санитар-

ных комиссий нигде и никем не
отражается.

В свое время на молочнотовар-

ных фер.мах были ветеринаряо-

санитарные журналы и ответст-

венные за их ведение — зоовет-

специалисты. В Зтом документе

отмечались выявленные недостат-

ки, время проведения дезинфек-
ций, побелок животноводческих

помещений, медицинские осмотры

работников ферм. И в этом же

журнале регистрировались случаи

возврата молока с молокозавода

с указанием причин и виновников,

допустивших брак. Словом, вете-

ринарно-санитарный журнал— это

зеркало работы любой фермы. Од-
нако, проверив много ферм, такой
журнал удалось обнаружить лишь

на комплексе Загривье совхоза
«Сланцевский», да и то последняя

запись в нем датирована 1973 го-

дом.    -

Повышая ветеринарно-санитар-

ную культуру ферм, мы тем са-

мым не только не допускаем ин-

фекционных заболеваний скота,

но и предупреждаем появление
других, улучшаем качество жи-
вотноводческой продукции, со- '
храяность поголовья скота, спо-

собствуем воспроизводству и соз-

данию здорового стада, преду-

преждаем заболевание человека от

I животных. Вот почему зооветспе-

циалясты, бригадиры ферм, депу-

татские посты сельских Советов
на санитарную культуру ферм
должны обращать самое присталь-

ное внимание. И не просто обра-
щать, а вести повседневную дейст-
венную борьбу за этот весьма
важный показатель в животновод-

стве.

н. козлов,
главный ветврач района.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

Редакция газеты получила письмо от работницы Пенинской вспомо-

гательной школы О. Н. Карташовой, которая сообщает о неблаговид-
ных поступках повара О. И. Графовой.

Заведующая Сланцевским гороно Т. Н. Хераскова сообщила в отве-

те, что данный вопрос обсуждался на заседании местного комитета и

напрофсоюзном собрании школы. В результате разбора О. И. Графо-
вой было указано на недопустимость ее поведения.

Принимаются меры для установления строгого контроля за работой
столовой и усиления деятельности группы народного контроля за орга-

низацией питания учащихся.

Щ АК уже сообщалось, в марте

' • лучшие коллективы художе-

ственной самодеятельности вы-

ступали с творческим отчетом

перед трудящимися Кировского
района г. Ленинграда.

Долго готовились они к это-

му дню. И вот автобусы доста-

вили 250 участников самодея-

тельного творчества ко Дворцу
культуры моряков. В фойе его

была представлена выставка
народного творчества и работы
юных художников нашей дет-

ской художественной школы.

...Заняло свое рабочее ме-
сто жюри (на снимке внизу).
На сцену выходят

партийные, совет-

ские, комсомоль-
ские работники.
Наш район пред-

ставляли заведую-

щая отделом про-

паганды и агитации

ГК КПСС Н. Н. Алексеешсо,
заместитель председателя гор-

исполкома Г. И. Боровиков,
второй секретарь ГК ВЛКСМ
В. Быстрое. В ответном слове

на приветствия хозяев Г. И.
Боровиков говорит о работе
культурно -пр осв етите л ьн ы х уч -

реждений, о подъеме народного

творчества, который вызвал
Всесоюзный фестиваль. Затем
он вручил кировцам рапорт

трудящихся Слаицевскаго рай-
она и сувенир, который испол-

нил художник художественно-

оформительской м астерокой
при районном Доме культуры

А. В. Залешин.
И вот сцена в распоряжении

самодеятельных артистов.

Заслуженно пользуется успе-

хом хор русской песни Дома
культуры горняков (руководи-
тель А. Г. Ефремов). Особенно
проникновенно прозвучали в

исполнении хора песни компо-

зиторов А. Аверкнна, Г. Поно-
маренко, Г. Кудрина. Высокая
культура исполнения, богатый
репертуар создали славу хору

как одному из лучших само-'
деятельных коллективов горо-
да. Он  открыл  этот концерт.

В творческом отчете художе-

ственной .самодеятельности го-

рода ведущее место отводилось

сельским фольклорным хорам—

Загривокому, Рудненскому, Мо-
настырскому. Своеобразная ма-

нера исполнения, оригинальный
репертуар дали возможность

недавно созданному Загрив-
окому хору выйти на большую
сцену. Два других имеют уже

солидную творческую биогра-
фию, они лауреаты Всесоюзно-
го смотра художественной са-
модеятельности 1973 года, не
раз награждались дипломами
в ходе смотра фольклорных
коллективов.                 ■ (

Четыре танца представили на

отчетный концерт участники

народного хореографического
ансамбля «Мозаика» Дворца
культуры завода «Сланцы» (см.
фото). В 1975 году ансамбль от-

мечал свой десятилетний юби-

КОНЦЕРТ   ЛУЧШИХ
Идет   Всесоюзный   фестиваль   санодвятвльного   творчвства

Из    ш но л ьиой    тетради

ПИОНЕРСКИЙ   СБОР -В   БИБЛИОТЕКЕ
Рассказывают о нем ученица

кова и заведующая читальным

теки 3. П. Артамошкина.

А.. Тучкова:

—   90-летию со дня рожде-

ния Сергея Мироновича Киро-
ва был посвящен наш отряд-

ный пионерский сбор. Ему бы-
ло дано название «Весь пла-

мень сердца». Так называется

книга о С. М. Кирове. Прохо-
дил сбор в читальном зале

районной детской библиотеки.
Впервые здесь раздавались

звуки нашего пионерского гор-

на и барабана. Звеньевые ра-

портовали командиру отряда о
готовности ребят к сбору.

3. П. Артамошкина:
—   Готовились дети к сбору

основательно. Перечитали мно-

го книг. Среди них «Сто стра-

ниц о Кирове», «Наш Миро-
ныч», «Весь пламень сердца».

Пришли они сюда со своей
учительницей литературы Г. В.
Фуровой. Галина Васильевна
держит постоянную связь с

библиотекой. Совместно было
проведено обсуждение книг по
теме   «Бери    с    коммунистов

6 «А» класса школы № 1 А. Туч-
залом районной детской библио-

пример»', о чести пионерских

галстуков, об освоении смелы-

ми людьми Севера. Говорили
мы о книгах, рассказывающих

о жизни вождя революции

В. И. Ленина.
Г, В. Фурова — классный ру-

ководитель 6 «А», но организу-
ет она подобные мероприятия
и с другими классами, где ве-
дет литературу. Причем для
нее это не просто очередное ме-
роприятие, а как бы дополни-
тельный урок литературы.

А. Тучкова:
— На сборе нас ждала

встреча с одним из первых ком-
сомольцев города, встречав-
шимся с С. М. Кировым, —

Н. Д. Симченковым. Николай
Денисович рассказал о челове-
ке большой души, о коммуни-
сте, который для осуществле-
ния своей мечты — видеть со-
ветскую землю счастливой —

не жалел ни своего сердца, ни
своей жизни.

Встреча   с Н. Д.  Симченко-

вым заставила нас,

ребят, задуматься:

а одобрил бы то,

что мы иногда де-

лаем, С. М. Киров?
3. П. Артамошкина:

V — Ребята слушали рассказ

с большим, вниманием. А ко-

гда Н. Д. Симченков закончил
его, то школьники подарили

ему книгу.

Потом выступали сами уча-

щиеся. Они подготовили мон-

таж поэмы Н. Тихонова «Ки-
ров с нами». Лена Горская чи-

тала поэму Михаила Светлова
«Я сегодня не могу заснуть».

Было с чем выступить и дру-

гим ребятам. Я незаметно пе-

ревела взгляд на Николая Де-
нисовича. Нужно было видеть,

как внимательно он слушал де-

тей. Да их иначе невозможно

было слушать. Читали ребята ,

с душой, проникновенно, выра-

зительно. И в этом тоже чув-

ствовался почерк работы педа-

гога-литератора Г. Й. Фуровой.
А, Тучкова: "

— Пора было расходиться.

В этот день мы будто бы ста-

ли лично знакомы с коммуни-

стом, трибуном революции, ка-

залось бы, таким далеким и в
то же время близким по тем

делам, которые он заложил в

сегодняшний день.

лей. С искусством этого коллек-

тива знакомы не только жители

нашего города и района, но и

жители Ленинграда, Киришен,
Кингисеппа, Кохтла-Ярве., Па-
мятным событием ансамбля
была поездка на праздними на-

родных танцевальных коллек-

тивов ансамблей в столицы

Прибалтийских республик —

Вильнюс и Ригу, выступление

по Центральному телевидению.

Успех ансамбля по праву

принадлежит его руководите-

лю заслуженному работнику
культуры РСФСР В. А. Кому-
сиди и его помощникам — ру-

ководителям-репетиторам На-
дежде Ком усиди и Александру
Антоненкову.

1 В ходе Всесоюзного фестива-
ля самодеятельного творчества

во Дворце .культуры родилась

студия художественного слова.

За короткий период коллекти-
вом во главе с Ю. В. Сазоно-
вым подготовлены две литера-

турные композиции, посвящен-

ные 80-летию со дня рождения

С. А. Есенина и 150-летию Де-
кабрьского вооруженного вос-

стания. Александр Иванов (на
снимке), Натальи Васильева,
Леонид Анашев, выступившие

в Ленинграде, тепло были при-

няты зрителями.

Любят сланцевчане, когда на

сцене выступает вокальный ан-

самбль «Гвоздика» Дама куль-

туры горняков. Все его пятна-
дцать участников — комсомол-

ки. На концерте они исполнили

две песни: «Ленинградскую фе-
стивальную» В. Плвшака и

«Байкало-Амурскую» А. Нови-
кова.

Рассказывая об участниках
заключительного         концерта,
нельзя не сказать доброе сло-

во о фольклорном хоре Дома
культуры горняков, которым

руководит К. А. Худякова.
Этот самобытный коллектив

непременный участник всех

праздников и обрядов, прово-

димых в городе.

Вот уже несколько лет суще-

ствует в клубе «Шахтер» во-

кально-инструментальный ан-

самбль «Ритм» (руководитель
Александр Плетцер). В ансамб-
ле восемь человек; настоящая

любовь к современной песне

сделала коллектив желанным и

на концерте в Ленинграде.

В отчетном -концерте приня-

ли участие педагоги детской
музыкальной школы";

Победителем соревноваяия
среди сельских учреждений
культуры по итогам работы за

1975 год стал Старопольский
Дам культуры (директор Гали-
на 'Брошевйч). В отчетном кон-

церте он был представлен квар-

тетом, которым руководит сама

Галина    (на   снимке    вверху).
А-капелла они исполнили рус-

скую народную песню «Степа»
и заслужили диплом второй
степени.

Завершилось выступление

сланцевоких ■ самодеятельных

артистов песней Лебедева-Ку-
мача «Широка страна моя»,

которую исполняли все коллек-
тивы.

Жюри по достоинству оцени--
ло мастерство народных талан-

тов. В основном все коллекти-
вы были отмечены дипломами
первой, второй или третьей сте-

пени.

.   О. САЛЙЩЁВА,
заведующая отделом куль-
туры горисполкома.



Слушба    здоровья-

ЕСЛИ РАБОТАЕТЕ С ЯДОХИМИКАТАМИ
С каждым годом все богаче

становится ассортимент химиче-

ских удобрений, ядохимикатов,
гербицидов, применяемых в сель-

ском хозяйстве. Химия властно
вступила в свои права на полях,
все больше людей соприкасается в

процессе работы с ее продуктами.
Каждый, конечно, слышал о

том, что ядохимикаты, поступив

в организм, могут причинить вред

здоровью. Случается такое чаще

всего из-за незнания свойств тех
или иных соединений, халатного к
ним отношения. Поэтому стоит
напомнить людям: вы работаете с

ядом, будьте осторожны!
С давних пор известно, напри-

мер, как опасны ртуть и мышьяк.

Много раз призывали мы, врачи,
строго соблюдать гигиенические

правила и тех, кто имеет дело с
лреяаратами меди, фтора, с хлор-
органическими и фосфороргани-
ческими соединениями, с солями

синильной кислоты, хлорпикрином,

формалином, гербицидами группы
2,4-Д, симазином и др. Однако
печальные недоразумения до сих

пор полностью ие изжиты.

Например, был случай отравле-
ния гранозаном при протравлива-

нии семян. Или, скажем, молодой
человек опрыскивал сад меркап-

тофосом. Работал он в спецодеж-
де, но неаккуратно застегнул ее

на груди. Небрежность неболь-
шая, но препарат попал на кожу,
и это чуть ие стоило юноше

жизни.

Фосфорорганические вещества —

тиофос, метафос', меркаптофое,
карбофос, хлорофос надежны в

борьбе против насекомых — вре-
дителей растений, но они высоко

токсичны для человека. Разве
можно об этом забывать?

ДДТ и гексохлоран долгое вре-

мя считали^ безвредными. Однако
теперь доказано: эти химические

препараты при вдыхании, попада-

нии на кожу, в глаза и желудоч-

но-кишечный тракт тоже оказыва-

ют ядовитое действие. ДДТ опа-
сен еще и тем, что при длитель-

ном контакте накапливается в ор-
ганизме, грозит хроническим от-

равлением.

Основная гарантия против пе-

речисленных выше неприятностей
— строгое соблюдение гигиениче-

ских правил, разумная личная
профилактика. Протравливаете ли

вы семена или сеете их после об-
работки, перевозите или храните

ядохимикаты, обрабатываете ли

ими животных, опыливаете, опры-

скиваете сады, огороды — всюду
нужно соблюдать осторожность. А
это значит: работать обязательно
в спецодежде, сшитой из плотной
ткани, не пропускающей брызги и
пыль, в резиновых сапогах и ру-

кавицах. Чтобы препарат не по-
пал на губы, в нос и глаза, необ-
ходимо пользоваться респирато-

ром или ватно-марлевой повязкой,
защитными очками. Спецодежда
должна застегиваться или завязы-

ваться сзади, а респираторы и оч-
ки —точно подходить по размерам.

Некоторые, заканчивая работу,
оставляют комбинезоны, халаты,

рукавицы грязными или даже

приносят их домой и бросают в

комнате или кухне. Это опасно,

особенно для детей. Спецодежду,
к тому же тщательно очищенную,

полагается хранить яа работе и в

специально отведенном для этого

месте.                                        _   -

Большую ошибку допускает тот,

кто, работая с ядовитыми веще-

ствами, тут же ест, пьет или ку-

рит. Все это чревато грозными по-
следствиями. Принимать пищу

можно .не менее чем в 100 метрах
от того места. Где находятся ядо-

химикаты. Перед едой обязатель-
но надо снять спецодежду, вы-
мыть хорошенько руки и лицо,
прополоскать рот. После работы
обмыть водой все тело.

• При работе с ядохимикатами

вы будете лучше гарантированы
от отравления, если хорошо изу-

чите инструкцию, станете ее стро-
го выполнять-. Протравленные се-

мена запрещается высевать рука-

ми, перевозить без тары и т. д.

Категорически запрещается ис-

пользовать оставшиеся от посева

протравленные семена для пище-

вых целей, на корм скоту, птице.
Запрещается привлекать к ра-

боте с ядохимикатами лиц моло-

же 18 лет, беременных, кормящих
матерей ,и лиц, страдающих хрони-
ческими . заболеваниями.

Хочется сказать несколько слов

тем, кто отвечает за хранение

химических веществ и кто транс-

портирует • их. На склад нельзя

пускать посторонних, да и самому
заведующему или кладовщику це-

лесообразно находиться , здесь

лишь во время приема и выдачи

ядохимикатов. Очень важно сле-

дить за тем, чтобы тара, в кото-

рой содержатся препараты, была
неповрежденной и ни при каких ус-

ловиях не использовалась для

других хозяйственных нужд.

Помните, что только строгое

соблюдение всех правил делает

работу с ядохимикатами безопас-
ной.

М, ЗВЯГИН,
зам. главного врача Сланцев-
ской ЦРБ по поликлинической
работе.

Клавдии Николаевне
БЕЛОЗЕРОВОИ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем отличного здоровья, успехов в

работе и счастья.

Муж, дети.

Клавдии НикоЛаевне
БЕЛОЗЕРОВОИ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем . большого счастья, крепкого

здоровья и успехов в труде.

Коллектив Сланцевской
лесотарной базы.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 2 АПРЕЛЯ

9.30 — «Анисюин и Фаятомас».
Фильм. 1 и 2-я серии. 14.20 — «В
буднях великих строек». 15.20 —

Основы советского . законодатель-

ства. 15.50 — «Москва и москви-
чи». 16.20 — «Право на место в

строю». Очерк. 16.50 — Фильм —

детям. «Ральф, здравствуй!». 18.15
— Программа телевидения Вен-
герской Народной Республики.
21.00 — «Время». 21.30 — Поет
И. Архипова. 22.35 — Междуна-
родные соревнования по спортив-

ной гимнастике.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 2 АПРЕЛЯ
18.00 - — «Земля и люди». Пере-

дача для работников сельского хо-
зяйства. 18.20 — «Композиторы —

детям». «Валерий Гаврилин». 19.00
—   «Ленинград». Информационная
программа. 19.20 — «Русскую ме-

лодию всюду узнаю». Концерт. Цв.
тел. 19.40' — .«Рассказы о драма-

тургах». «В. Ф. Панова». 20.35 —

Концерт классической музыки.

Д. Шостакович. Соната для альта

-и фортепиано. Цв, тел. 2Ь.ЗО —

Художественный 'фильм. 23:00 —

Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 2 АПРЕЛЯ
8.55 — Программа ■ передач.

9.00 — «Телешкола». 1 1 .40 — «Го-
ды и люди»: «В воздухе «ЯКи».
12.30 — «Самое важное, самое

главное». 13.00 — «Раскрытый
мир». 1. «Открытие начинается».

2. «Алгоритмы изобретения». 13.35
—   14.00 — «Дирижирует Генна-
дий Рождественский». Музыкаль-
ный фильм. 15.15 — Вечерняя про-

грамма. 16.50 — «Чтобы шли ко-

рабли». Документальный теле-

фильм. 17.00 — «Школа гитары».

17.30 — «Гражданская оборона
всем». 17.45 — «Парни из Тарко-
Сале». Документальный ' фильм.
18.00 — Новости. 18.10 — «Ак-
туальная камера» (яа русском яз.)
18.25 — Реклама. 18.30 — Цв. тел.

«Юные      музыканты».      Концерт.

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

требуется

СТАРШИЙ КАССИР.

КОЛЛЕКТИВ болгарского авто-

мобильного предприятия «Гру-
зовой транспорт» перешел на рабо-
ту по методу московского водителя

Евгения Федюнина, применившего

злобияский бригадный подряд яа

автотранспорте. В результате по-
высилась эффективность использо-

вания . техники и производитель-

ность труда водителей, улучши-

лось качество  перевозок.

Заместитель генерального ди-

ректора гостреста «Автотранс-
порт» Стоян Новаков рассказыва-

ет, о делах болгарских транспорт-

ников, о соревновании, развернув-

шемся в честь XI съезда БКП:

Н о р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщаю т...

— Вот,   смотри-

те, половина газет
■на     моем     столе

— советские.     Да
и     техническая     литература     в
основном советская. И так у всех

наших   специалистов.  Партия   по-
ставила перед нами, транспортни-

ками,    большие задачи.      То, что

советские товарищи уже сделали

в комплексном   решении   проблем
автотранспорта,    мы   сейчас   вне-

дряем у себя. Работаем главным

образом    на    советских машинах

ГАЗ-53, ЗИЛ-130 и других более
новых марок. Это очень хорошая

техника — мощная, высокопроиз-
водительная.

Наша главная задача в нынеш-

ней пятилетке состоит в том, что-
бы повысить эффективность тру-

да. В прошлом году мы перевезли

15 миллионов тонн грузов, то есть

на четыре миллиона тоня боль-
ше, чем в 1974 году. Производи-
тельность труда возросла на 14 с

лишним процентов. Предприятие
«Грузовой транспорт», можно ска-
зать, кормит, одевает и снабжает
топливом всю Софию. Легко по-

нять, как для столицы велико зна-

чение его бесперебойной и эффек-
тивной работы.

Будучи связанными с десятка-

ми заказчиков, мы придаем важ-

ное значение централизации пере-

возок. В этом нам тоже помогает

советский опыт. В 1974 году у нас

ЭФФЕКТ СОВЕТСКОГО
ПРИМЕРА
побывал Евгений Федюнин, кото-

рый рассказал о том, как его' то-

варищи применяют метод бригад-
ного подряда. Работа по-федю-
иински означает более полное и
рациональное использование тех-

ники, более высокую коллектив-

ную и личную заинтересованность

в выполнении каждого задания,

взаимную помощь.

Советские товарищи помогают
нам и в техническом обслужива-
нии машин. Недавно предприятие

получило из Советского Союза
документацию ремонтного кон-

вейера. Именно конвейера, на ко-

тором одновременно можно по-

ставить на профилактику или ре-

монт 1.200 машин.

Болгарские транспортники ус-

пешно соревнуются в честь XI
съезда БКП. Соревнование — на-

дежное и верное средство дости-

жения высоких показателей. Что
же касается итогов шестой пя-

тилетки, многие водители «Грузо-
вого транспорта» завершили ее на

15 — 20 дней раньше срока.
Веселии МИХАЙЛОВ,

болгарский журналист.
(АПН).

София.

ГАВАНА. За отличный труд более 100 сельскохозяйственных рабо-
чих Кубы награждены почетными дипломами и вымпелами. Благо-
даря усилиям тружеников села объем сельскохозяйственной про-

дукции в прошлом году в стране возрос по сравнению с 1974 го-

дом на 5 процентов.                                                            (ТАСС)

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 апре-

ля — «Золото Маккенны». (Две
серии). Начало в  17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 апреля — новый цветной худо-

жествеяный фильм «Трое на сне-
гу».   Начало в  17,  19, 21  час 15
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 апре-

ля — новый художественный ки-

нофильм «Анна и Командор». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20.10, 22
часа. 2 апреля — новая кинокоме-

дия «Алло, такси». Начало в 10,
12, 14, 16, 18, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 апреля —

«На край света». Начало в 18, 20

часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕЖСОВХОЗНОМУ ЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЕТСЯ
ИНЖЕНЕР цеха по деревообработке.
Об условиях работы справляться в межсовхозном

лесхозе по адресу: Комсомольское шоссе, дом № 78.
Телефон № 2-26-75.

Администрация.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

СРОЧНО ТРЕ БУЮТСЯ
I     II      1П                           ------------------------------------------------------------•~

СТРОПАЛЬЩИКИ.
Обращаться по адресу:    Сланцевское шоссе,   дом

№ 7, СПМК-68, отдел кадров.

Самые юные граждане На-
родной Республики Конго не-

давно отметили десятую го-

довщину национального пио-

нерского движения. Более
двум тысячам школьников в

торжественной обстановке бы-
ли, повязаны красные галсту-

ки, подаренные им пионерией
Советского Союза.

НА СНИМКЕ: школьники,

принятые в пионеры.

Фотохроника ТАСС

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ ФИЛИАЛУ
ШВЕЙНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «МАЯК»

ТРЕБ У Ю Т С Я
на постоянную работу

ГРУЗЧИК,
СТАРШИЙ ТОВАРОВЕД,
ШОФЕР,
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ швей-мотористок.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

_ ТРЕБУ ЮТСЯ
ШОФЕРЫ автобусов,
АВТОСЛЕСАРИ,                  ^
МОЙЩИЦЫ автобусов.
Обращаться в   отдел кадров:     ул. Баранова,   дом

№ 1.

Коллектив детсада № 13    выражает глубокое соболезнование
Киккас Валентине Геннадьевне по поводу смерти мужа.

Сердечно благодарим соседей, работников совхоза «Сланцев-
ский», жителей деревни Гостицы, родных за оказаданую помощь в

похоронах Назаровой Ульяны Степааовлш.
Барановы.

Газета выходшт
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